

# Rutan Blora Hadiri Upacara Peringatan Hari KORPRI ke-53 Bersama Forkopimda Kabupaten Blora

Dheny Window - [BLORA.KAMPAI.CO.ID](http://BLORA.KAMPAI.CO.ID)

Nov 29, 2024 - 12:47



*Rutan Blora Hadiri Upacara Peringatan Hari KORPRI ke-53 Bersama Forkopimda Kabupaten Blora, Jumat (29/11/2024). Foto: Berrytya S/humas rutan blora*

Blora - Rumah Tahanan Negara (Rutan) Kelas IIB Blora turut menghadiri upacara peringatan Hari Korps Pegawai Republik Indonesia (KORPRI) ke-53 Kabupaten Blora yang digelar di Lapangan Kridosono, Jumat (29/11/2024). Kepala Rutan Blora, Budi Hardiono, hadir bersama perwakilan Forkopimda serta berbagai instansi lainnya di Kabupaten Blora.

Upacara ini juga dihadiri oleh pimpinan Organisasi Perangkat Daerah (OPD), instansi vertikal, Komisi Pemilihan Umum (KPU), Badan Pengawas Pemilu (Bawaslu), Badan Usaha Milik Daerah (BUMD), dan tamu undangan dari berbagai perwakilan daerah. Kehadiran mereka memeriahkan rangkaian acara puncak peringatan Hari KORPRI.

Wakil Bupati Blora, Tri Yuli Setyowati, bertindak sebagai Inspektur Upacara. Dalam amanatnya, ia menyampaikan pesan dari Presiden Republik Indonesia serta arahan agar anggota KORPRI tetap menjaga keharmonisan dan kerja sama lintas instansi. Meskipun berasal dari instansi yang berbeda, semua anggota KORPRI diharapkan merasa sebagai bagian dari keluarga besar organisasi.



Rangkaian kegiatan upacara meliputi pengumuman pemenang lomba dalam rangka Hari KORPRI, pemberian hadiah, serta penghargaan kepada para pemenang. Momen ini diharapkan menjadi motivasi untuk meningkatkan partisipasi pada tahun-tahun berikutnya. Upacara ditutup dengan doa yang diikuti secara khidmat oleh seluruh peserta.

Kepala Rutan Blora, Budi Hardiono, menyampaikan kebanggaannya atas kekompakan seluruh anggota KORPRI Kabupaten Blora. Menurutnya, keharmonisan ini perlu terus dipertahankan untuk mempererat kerja sama dan menciptakan sinergi positif antarinstansi.

"Pelaksanaan upacara hari ini berjalan sangat baik. Amanat Inspektur Upacara juga memberikan semangat bagi kita semua untuk terus kompak dan menjalin kerja sama. Hari ini, kami juga mengadakan upacara di kantor Rutan Blora dengan harapan dapat berjalan dengan khidmat dan memaknai Hari KORPRI

secara mendalam," ujar Budi.